

Presse-Information

Blutspende in der Sparkasse

Wesel, 22. Juni 2020

Das DRK benötigt Ihre Hilfe. Aufgrund von Corona-Beschränkungen sind verschiedene Spendenlokale weggefallen und die mobile Blutspende mit dem Blutspendemobil ist wegen der Abstandsregelung nicht möglich. Dennoch werden dringend Blutkonserven für Notfallopfer und die Behandlung von Patienten in den Krankenhäusern benötigt.

Die Nispa hilft hier sehr gerne und stellt großzügige Räumlichkeiten in der Hauptstelle Dinslaken und Wesel zur Verfügung.

Am 8. Juli von 13.00 bis 17.00 Uhr in der Hauptstelle Dinslaken und am 22. Juli von 13.00 bis 17.00 Uhr in der Cafeteria der Hauptstelle Wesel

"Für uns war es selbstverständlich der Bitte des DRK nachzukommen mit geeigneten großen Räumlichkeiten einzuspringen. Wir haben auch unsere Mitarbeitenden gebeten, sich zur Blutspende anzumelden. Schließlich kann jeder von uns plötzlich in die Situation geraten und dringend Spenderblut benötigen", so der Vorstandsvorsitzende der Nispa, Friedrich-Wilhelm Häfemeier.

Damit die Blutspende ohne lange Wartezeit ablaufen kann, bietet das DRK eine Terminreservierung per Internet an. Bitte reservieren Sie "Ihr Bett" unter <u>www.spenderservice.net</u>. Das Tragen eines Mund-Nasenschutzes ist auch bei der Blutspende notwendig.